



Das Gemeinschaftskrankenhaus Herdecke wurde 1969 als erstes Anthroposophisches Krankenhaus in Deutschland gegründet und ist bis heute das einzige in Nordrhein-Westfalen und der Region. Unser Bestreben ist die diagnostische, therapeutische und pflegerische Erweiterung der naturwissenschaftlich-konventionellen Medizin. Dieser Erweiterung liegt ein ganzheitliches Natur- und Menschenverständnis zugrunde. Mit diesem integrativen Behandlungskonzept verstehen wir uns als moderne Klinik, die dem Bedürfnis vieler Menschen nach einer ganzheitlichen Medizin Rechnung trägt.

Werden Sie Teil des Gemeinschaftskrankenhauses Herdecke und stellen Sie mit uns gemeinsam eine hochwertige, umfassende und individuelle Gesundheitsversorgung mit integrativem Behandlungskonzept für unsere Patienten\*innen sicher.

**Wir suchen für die Abteilung Kinder- und Jugendmedizin  
zum nächstmöglichen Zeitpunkt  
eine/n Assistenzärztin/-arzt (m/w/d) in Weiterbildung**

In unserer Abteilung für Kinder- und Jugendmedizin behandeln wir pro Jahr etwa 2000 Kinder stationär in über 50 Betten und mehrere Tausend Kinder ambulant in unserer Hochschulambulanz. Den Fokus setzten wir dabei auf eine moderne leitliniengerechte, evidenzbasierte Medizin nach neusten nationalen und internationalen Standards in Kombination mit einer persönlichen, individuellen Begleitung der Familien auf Augenhöhe. Überregionales Alleinstellungsmerkmal ist ein integrativmedizinischer Ansatz im Sinne der Anthroposophischen Medizin, die neben einer medikamentösen Therapie auch äußere Anwendungen und künstlerische Therapien umfasst.

Die Abteilung umfasst eine Allgemeinpädiatrie mit einem Fokus auf Ausbildung und Weiterbildung von jungen Ärzten/innen und PJ- Studenten, einer Kinderonkologie- und Hämatologie mit starker nationaler Vernetzung mit anderen Zentren hinsichtlich Forschung, Weiterbildung und Patientenbetreuung, einer Neuropädiatrie mit einem Fokus auf Epilepsie, Tuberoöse Sklerose, einer Kinder- und Jugendpsychosomatik und einer Neonatologie (Level 1) mit den neuesten Behandlungsmethoden wie Hypothermie, Hochfrequenz- und NO-Beatmung, aEEG-Ableitung usw. Als Lehrabteilung der Fakultät für Gesundheit (Medizin und Psychologie) der Universität Witten/Herdecke sind wir eng in die Studentenausbildung involviert. Zudem findet ein enger Austausch mit Praxisärzten und Schulärzten statt.

Unsere Abteilung, Lehrabteilung der Fakultät für Gesundheit (Medizin und Psychologie) der Universität Witten/Herdecke, eignet sich besonders für das Erlernen einer soliden Allgemeinpädiatrie, der Anthroposophischen Medizin und dem Kennenlernen der verschiedenen zusätzlichen Spezialgebiete. Dabei legen wir Wert auf den menschlichen, empathischen Umgang mit den Familien, aber auch mit allen Mitarbeitern innerhalb unseres Krankenhauses.

Sie können bei uns die volle Weiterbildung (60 Monate) in Kinder- und Jugendmedizin absolvieren. Darüber hinaus besteht eine Weiterbildungsermächtigung für Kinderonkologie/-hämatologie (24 Monate), Neuropädiatrie (beantragt) und Neonatologie (beantragt). Zudem gibt es einen Schwerpunkt auf der Ausbildung für zukünftige niedergelassene Praxis- und Schulärzte/-innen. Im Rahmen der in die Abteilung integrierten Professur für integrative Kinder- und Jugendmedizin können Sie bei Interesse promovieren und in diversen Forschungsprojekten mitarbeiten.

**Haben wir Ihr Interesse geweckt?**

Dann senden Sie bitte Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe eines möglichen Eintrittstermins an die folgende E-Mail-Adresse: [bewerbungen@gemeinschaftskrankenhaus.de](mailto:bewerbungen@gemeinschaftskrankenhaus.de)

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der leitende Arzt der Abteilung, Herr Prof. Dr. med. Alfred Längler unter der Rufnummer (02330) 62-3914 (Sekretariat Kinder- und Jugendmedizin) sehr gerne zur Verfügung.